SE REUNIRÁ CON SECRETARIO GENERAL DE LA OEA

## Revisa Xóchitl estrategia vs. reformas presidenciales

Resistencia. La abanderada presidencial del PRI-PAN-PRD analizó con los líderes de los partidos las acciones a tomar ante iniciativas como la de las pensiones

## KARINA AGUILAR

Con el fin de alistar la estrategia que llevarán a cabo ante las iniciativas que presentará el presidente Andrés Manuel López Obrador, la abanderada opositora Xóchitl Gálvez Ruiz se reunió con los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno, y del PRD, Jesús Zambrano, así como con los coordinadores parlamentarios de esos partidos en la Cámara de Diputados y el Senado.

La candidata presidencial electa informó que revisaron la estrategia que van a seguir una vez que el presidente López Obrador presente las 11 iniciativas que anunció para hacer diversas reformas entre ellas, a las Pensiones, la desaparición de órganos autónomos, el Poder Judicial, entre otras.

Por otra parte, la abanderada presidencial Xóchitl Gálvez pidió al presidente López Obrador limpiar su nombre ante las acusaciones de que, en 2006, recibió dinero del narcotráfico para su campaña.

"Yo siento que el Presidente debe limpiar su nombre porque él dice que lo que no mancha, tizna y él debe ser el más involucrado y el más interesado en que su nombre se limpie, ojalá actúe de manera responsable", declaró en la Conferencia de la Verdad.

Consideró que no estábien que "el jefe del Estado mexicano reciba una acusación de esta dimensión". Gálvez Ruiz también informó que este jueves inicia una gira de trabajo en Nueva York y Washington, Estados Unidos y como parte de sus actividades se reunirá con el secretario general de la Organización de Estados Americanos (OEA), Luis Almagro, para tratar el tema de observadores electorales en las elecciones del 2 de junio.

"Una visita con el secretario general de la OEA, el señor Luis Almagro, para que ella pueda presentar la necesidad que tiene México de que las misiones de observación del organismo estén presentes desde momento temprano del proceso electoral", refirió el coordinador Asuntos Internacionales del equipo de Xóchitl Gálvez, Idelfonso Guajardo.

Consideró que "no será suficiente tener observadores la semana de la elección, porque la fractura obviamente de los organismos encargados del proceso se puede presentar en cualquier etapa ante y post en día de la elección".